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ATA DE REUNIÃO nº 3 (ORDINÁRIA) DO CONSELHO MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTE 

DE ANDIRÁ. 

 

PAUTA:  

1. Pedidos de sinalização e lombadas pela população. 

Às oito horas e trinta minutos do dia seis de julho de dois mil e dezoito, os Conselheiros do 

Conselho Municipal de Trânsito e Transporte de Andirá se reuniram nas dependências da 

Prefeitura Municipal para análise e deliberação dos pedidos da população, assim, estiveram 

presentes: Lucas Roberto Fernandes (Secretário do Conselho); André Maluzi (Segundo-

Secretário do Conselho); Cilso Mitrovine (Conselheiro-Representante da População); Silvio Cesar 

Flausino (Conselheiro-Representante da População); Adilson dos Santos (Conselheiro-

Representante da Administração Pública); Valdiria Izidoro Lauton (Conselheira-Representante 

da Administração Pública) e Wallace Antonio Petrin (Conselheiro-Representante dos Estudantes 

Universitários) novo Conselheiro, tendo em vista que o representante universitário Jean Lucas 

Izidoro não compareceu nas últimas três reuniões e tampouco justificou sua ausência, sendo 

substituído por Wallace. Lucas iniciou a reunião apresentando o repasse atualizado do Detran 

ao município de Andirá, através do convênio 001/2015, entre município e Detran,  na quantia 

de R$ 30.445,65 (trinta mil, quatrocentos e quarenta e cinco reais e sessenta e cinco centavos) 

recurso que será destinado as demandas de sinalização solicitadas pelo população através do 

Conselho de Trânsito e outras necessidades relacionadas a sinalização de trânsito. Na sequência 

foi apresentado o pedido nº 12, o qual a solicitante Delaide Araújo Caetano relatou a 

necessidade da instalação de lombada na extensão Rua Prof. Dejanira Maciel, localizada no Jd 

Bela Vista I, tendo em vista o grande número de crianças que ficam no local. O pedido foi 

indeferido pelos conselheiros, por se tratar de uma via local, sendo aprovado apenas a 

instalação de placa de redução de velocidade e duas faixas de pedestre nas proximidades do 

ponto de ônibus. Na sequência foi realizada a leitura do pedido nº 13, tendo como solicitante 

Sandra Cristina Martins Magiolo, o qual mencionou a necessidade da sinalização horizontal, 

vertical e a instalação de uma lombada em frente a Escola Municipal Michel Kairalla, tendo em 

vista o grande número de alunos e professores que usam a Escola. O pedido de lombada foi 



indeferido pelos conselheiros em razão da existência de uma depressão nas proximidades da 

frente da Escola. Por outro lado, todos os pedidos de sinalização de trânsito em frente a Escola 

foram aprovados pelos conselheiros. Apresentou ainda o pedido nº 14, solicitado por Jaqueline 

Aparecida Bocato, onde foi mencionado a necessidade de instalação de lombada na extensão da 

Rua Macário Soares da Silva. O pedido foi indeferido pelos conselheiros, tendo em vista que 

existe um projeto de melhoria da via e logo após será analisado a possibilidade de instalação de 

lombada, sendo aprovado apenas a instalação de placas de redução de velocidade. Na 

sequência da reunião houve a apresentação do novos pedidos da população pelos Secretários 

do Conselho Lucas e André. O pedido nº 15 teve como requerente Andréia Cristina Araújo da 

Silva Guimarães, a qual relatou a necessidade de sinalização vertical e horizontal nos seguintes 

cruzamentos: Rua Brasília com Rua Bandeirantes, Rua Santa Catarina com Rua Minas Gerais, Rua 

Bahia com Rua Curitiba, Rua Brasília com Rua Bahia, Rua Pará com Rua Bahia e Rua Mauro 

Cardoso com Rua Bahia, sendo todos os pedidos aprovados pelos conselheiros, tendo em vista o 

grande o movimento de veículos nesses cruzamentos. Na sequência foi apresentado o pedido nº 

16 que teve como requerente João Paulo Miguel, o qual mencionou a necessidade de instalação 

de lombada na extensão da Avenida Major Barbosa Ferraz Junior, bem como sinalização de 

estacionamento na extensão da via. O pedido de lombada foi indeferido, tendo em vista a 

quantidade de lombadas existentes, sendo a distância mínima exigida de 50 metros uma da 

outra. Por outro lado, a sinalização de estacionamento foi aprovado pelos conselheiros, bem 

como a sinalização viária de toda extensão da referida avenida. O pedido nº 17 teve como 

requerente Ademir Izidoro que solicitou a instalação de lombada na extensão da Rua Frederico 

Tomazzet, na Rua lateral da Escola Santa Inês. O pedido não foi aceito pelos conselheiros, por se 

tratar de via muito íngreme. No entanto, os conselheiros aprovaram a pintura de faixas de 

pedestre, bem como os dizeres DEVAGAR ESCOLA, sendo aprovado também a pintura da 

sinalização de trânsito em frente a Escola. O pedido nº 18 teve como requerente a pessoa de 

keity Nadalini Simoni que relatou a necessidade de instalação de placas e sinalização horizontal 

e vertical em frente ao Centro Municipal de Educação Infantil Santo Antônio, localizado no Jd 

Santo Antonio. O pedido foi prontamente aceito pelos Conselheiros. O pedido nº 19 teve como 

requerente a pessoa de Cristiane de Mello Tardeli que relatou a necessidade de estacionamento 

para cadeirante e idoso em frente ao Supermercado Tardeli, localizado na Rua Tupinambás, Vila 

Americana, o pedido foi prontamente atendido pelos conselheiros. O pedido nº 20 teve como 

requerente a pessoa de Valmir Antonio Carpanezi, no qual relatou a necessidade da instalação 

de duas lombadas na extensão da Rua José Pedro Vieira Xavier, Jd Santa Helena, pois o local 



apresenta grande número de crianças que brincam no local. O pedido foi indeferido pelos 

conselheiros, por se tratar de uma via local, sendo que, futuramente será feito um estudo para a 

possível instalação de lombada. O pedido nº 21 teve como requerente a pessoa de Renata 

Marques Fernandes, o qual relatou a necessidade de instalação de uma lombada na extensão da 

Rua Ivaí, próximo ao número 895, Jd Monte Carlo. O pedido foi indeferido pelos conselheiros, 

por se tratar de uma via local. Por outro lado, foi aprovado a instalação de placa de redução de 

velocidade de 30km/h. na sequência foi apresentado o pedido nº 22 que teve como requerente 

a pessoa de Mirian Cristina Cavenaghi Sibila, que solicitou a sinalização de trânsito em frente a 

Escola Nova Geração, localizado no bairro Nova Andirá, sendo o pedido aprovado por 

unanimidade pelos Conselheiros. O pedido nº 23 teve como solicitante a pessoa de André 

Anderson Rossato, que solicitou a sinalização de trânsito em frente ao Colégio Estadual Stellla 

Maris, localizado na Vila Americana, sendo o pedido aprovado por unanimidade pelos 

Conselheiros. E por fim, o pedido nº 24 teve como requerente a pessoa de Aparecido Rodrigues, 

que solicitou a instalação de uma lombada na extensão da Rua Bandeirantes, nas proximidades 

do nº 1400, Vila Americana, sendo o pedido aprovado por unanimidade pelos conselheiros. Para 

Finalizar, o Segundo-Secretário André Luiz Maluzi agradeceu a presença de todos e destacou 

que toda e qualquer sugestão será sempre bem-vinda. Assim, nada mais a deliberar, a reunião 

foi encerrada às dez horas e trinta minutos e eu, Lucas Roberto Fernandes, Secretário do 

Conselho de Trânsito, subscrevi esta ata, a qual segue assina por mim e pelo Presidente Luiz 

Carlos Pereira, esclarecendo que as demais assinaturas encontram-se no livro de presença deste 

Conselho. Andirá, Paraná, 06 de julho de 2018. 

 

 

 

 

 


